

Pressemitteilung 185

SPD fragt nach energetischem Gebäudezustand

Die SPD-Stadtverordnetenfraktion hat jetzt eine Anfrage zur energetischen Situation der städtischen Gebäude eingebracht. In dieser Anfrage wird gefordert in einer Liste aller städtischen Gebäude aufzuführen in welchem energetischen Zustand sich die einzelnen Gebäude hinsichtlich Wärmedämmung, Fenstern usw. befinden, ob die Gebäude mit Photovoltaikanlagen ausgestattet sind oder wann dies geschehen soll. Darüber hinaus fragen die Sozialdemokraten nach der Art der Heizungen sowie dem Verbrauch von Strom und Heizenergie. Schließlich soll der Magistrat auch berichten, welche Maßnahmen bei den einzelnen Gebäuden zur energetischen Sanierung vorgesehen sind, wie sie zukünftig beheizt werden sollen und wann welche Maßnahmen realisiert werden.

„Wenn die Stadt private Gebäudeeigentümer immer wieder zur energetischen Gebäudesanierung, zur Energieeinsparung, zur Umstellung von Heizungen und zum Bau von Photovoltaikanlagen auffordert, dann ist es wichtig, dass sie bei ihren eigenen Liegenschaften mit gutem Beispiel vorangeht und den Worten auch Taten folgen lässt. Leider liegen dazu nur wenige Informationen vor. Deshalb wollen wir erreichen, dass jetzt die Fakten auf den Tisch kommen“, heißt es in der Pressemitteilung der SPD zur Anfrage.